



STADTRATSFRAKTION

Vorsitzende
Dr. Brigitte Kuchta

An den Vorsitzenden
des Jugendhilfeausschusses
Herrn Martin Leupold

über
Herrn Bürgermeister
Bert Spilles
Rathaus

53340 Meckenheim

24. Februar 2015

Antrag zur Tagesordnung**TOP: Fortsetzung des Jugendprojektes „Meckenheim-Mobil“ durch die Rheinflanke gGmbH, über das Jahr 2015 hinaus.**

Sehr geehrter Herr Leupold,
die SPD Fraktion bittet darum den Punkt Fortsetzung des Jugendprojektes „Meckenheim-Mobil“ durch die Rheinflanke gGmbH über das Jahr 2015 hinaus auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Jugendhilfeausschusses zu setzen.

Begründung:

Das o.a. Jugendprojekt läuft zum Jahresende 2015 aus. Um dieses anerkannt erfolgreiche Projekt fortsetzen zu können und um Planungssicherheit zu haben, ist es notwendig im zuständigen Jugendhilfeausschuss darüber zu diskutieren.

Die SPD Fraktion behält sich vor im Ausschuss Anträge zu stellen.

Freundliche Grüße

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'B. Kuchta'.

Dr. Brigitte Kuchta